

ABSTRAK

Endang Putri Albir, NIM. 1141171005. Upaya Orang Tua Mencegah Dampak Negatif Game Online Bagi Anak Usia 7-12 Tahun Di Dusun IX Desa Bandar Setia Kecamatan Percut Sei Tuan. Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2020.

Masalah dalam penelitian ini adalah masih banyak anak yang bermain game online yang menyebabkan dampak negatif kemudian kurangnya perhatian orang tua terhadap anaknya sehingga anaknya bermain game online dan kurangnya sikap disiplin yang diterapkan orang tua terhadap anak-anaknya Di Dusun IX Desa Bandar Setia Kecamatan Percut Sei Tuan. Penelitian ini bertujuan: untuk mengetahui Upaya Orang Tua Mencegah Dampak Negatif Game Online Bagi Anak Usia 7-12 Tahun.

Jenis penelitian yang digambarkan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan populasi 215 orang tua (ibu) yang mempunyai anak usia 7-12 tahun dan sampel 43 Orang Tua (ibu) yang mempunyai anak 7-12 tahun. Untuk mengumpulkan data penulis menggunakan instrument penelitian yaitu angket dengan mempersentasikan jawaban dari responden, menggunakan rumus: $P = \frac{f}{n} \times 100$ (Sugiyono 2017).

Dari perhitungan tentang upaya orang tua memahami perkembangan dinamika anak dengan skor tinggi 48,83% tinggi. Selanjutnya upaya orang tua memperkaya wawasan akan makna kehadiran game online 51,16% tinggi. Upaya orang tua dalam menyediakan waktu dan diri bagi anak dengan skor tinggi 48,82%. Upaya orang tua dalam membuat sikap disiplin bagi anak diperoleh hasil 46,51% tinggi. Upaya orang tua menjadi teladan bagi anak diperoleh data 53,49% tinggi. Upaya orang tua menyediakan bahan bacaan yang mendidik diperoleh data 55,80% tinggi. Dan upaya orang tua dalam memberikan kasih sayang dan cinta diperoleh data 39,54% tinggi. Sehingga dapat disimpulkan bahwa orang tua/ibu telah berupaya dalam mencegah dampak negatif game online bagi anaku sia 7-12 tahun di Dusun IX Desa Bandar Setia baik itu dalam memahami perkembangan anak, memperkaya wawasan akan makna kehadiran game online, menyediakan waktu dan diri bagi anak, membuat sikap disiplin bagi anak, menjadi teladan bagi anak, menyediakan bahan bacaan yang mendidik, serta memberikan kasih sayang dan cinta.